
ご意見 ご意見についての見解 

（1）
スマートインターチェンジ全般に

ついての意見 

期間を延ばしてもいいが、なるべく早い整備を望む。 1 件 
一日でも早い整備に向け、引き続き連結道路管理者である地

方公共団体とともに事業を進めてまいります。 

スマートインターチェンジの数が多すぎる。数を減らす

か、利用の多い箇所を恒久インターチェンジに格上げ

すべき。 

1 件 

スマートインターチェンジの設置については、その必要性や周

辺道路の現況等を踏まえて設置を進めています。 

なお、日本の高速道路の平均 IC間隔は約 10km であり、欧米

諸国の平地部における無料の高速道路の約 2倍程度となって

います。 

頂きましたご意見につきましては、今後の参考とさせて頂きま

す。 

（２） 具体な箇所への設置に関する意見 4 件 

新たなスマートインターチェンジの設置については、地方自治

体での検討を踏まえ、その必要性等を確認された後、準備段

階調査等を経て事業化されます。 

国や地方公共団体等と引き続き連携・協力してまいります。 




